
令和５年度石川県自閉症協会総会について

平素から、当協会に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し 上げます。
さて、本年度の定期総会は新型コロナウイルス感染症拡大防止の緊急事態宣言

が解除され４年ぶりに対面で開催致しました。出席者および委任状提出者は７０
名で会は成立致しました。令和４年度事業報告･決算報告ならびに令和５年度事
業計画･予算案は満場一致で承認されました。役員改選につきましたは全員再選
が承認されました。次年度の会運営では出席者がグループに分かれての茶話会・
総会の開催日につきましては土日出席出来ない方や平日出席来ない方がいます。
結論は出ませんでした。自閉症を取り巻く現実に迫る心温まるヒューマン・ドラ
マである『ぼくはうみがみたくなりました』を映画鑑賞しました。
さて、令和５年度の年会費につきましては振込用紙を同封いたしますので、都

合のよい時に御振り込みくださるようお願いいたします。
（すでに納入された方は破棄して下さい。）

令和5年度石川県自閉症協会総会議事録

１ 日 時 令和５年７月２日（日曜日）１３時～１３時５０分
２ 場 所 金沢市松ヶ枝福祉館１F（生きがい活動室）
３ 会 員 数 ９８名
４ 出席人数 ３２名（うち、委任状提出者３８名）
５ 議 案
第１号議案「令和４年度事業報告について」
第２号議案「令和４年度収支決算・監査報告について」
第３号議案「役員選任について」
第４号議案「令和５年度事業計画（案）について」
第５号議案「令和５年度収支予算（案）について」
６ 議 事
司会が、上記のとおり出席があったので、本会が定足数に達し成立した旨を述

べました。
会長が議長を指名したところ、全員異議なく可決し、議長が開会を宣言し議案

の審議に入りました。
第１・２号議案「令和４年度事業・収支決算・監査報告について」
本議案について、書記から別紙資料「令和４年度事業報告」続いて会計から別

紙資料「令和４年度収支決算書」により説明・監事から、その内容が適正かつ正
確であることの報告がなされた。これについて議長が議場へ意見を求めたところ、
賛成多数で可決・承認されました。



第３号議案「役員選任について」
会長から規約に基づく役員の選任をしたい旨及びその選任の方法についての説

明があり、議長がその可否を図ったところ異議なく可決・承認した。続いて、議
長の別紙役員の承認について諮ったところ、賛成多数で可決・承認されました。
第４・５号議案「令和５年度事業計画（案）・収支予算（案）について」
本議案について、書記から別紙資料「令和５年度事業計画（案）」続いて、会
計から別紙資料「令和５年度収支予算（案）」により説明により説明があり、こ
れについて議場へ意見を求めたところ、賛成多数で可決・承認されました。
以上をもって議事を全部終了しました。

１．アンケート説明
水野 成（はぎの郷施設長）より『行動問題がある（行動上の問題があると思

われる）方の地域生活アンケートの結果説明』（詳細はＨＰを参照）

２．映画鑑賞会
映画題名：『ぼくはうみがみたくなりました』
企画･原作･脚本：山下久仁明『自閉症児の父親であり、障害児のための福祉施設

を運営する』
監督：福田是久
〔内容〕
『ひとりの自閉症の青年と、彼を取り巻く人々をユーモラスに描いたヒューマン
ドラマ。人生に行き詰まった看護学生の明日美は、ある日、自分の車をじっと見
つめている青年・淳一に出会う。明日美は淳一を誘って海を目指すことにするが、
淳一の言動が少しおかしいことに気付き……。主演は「いま、会いにゆきます」
の大塚ちひろ。』


